

Luc-la-Primaube. Basket-ball. Le club propose des séances de découverte pour les enfants



Basket-ball. Le club propose des séances de découverte pour les enfants

Publié le 23/05/2025 à 05:15

Tu as envie de découvrir le basket,

le club de Luc Primaube basket t'invite jusqu'au 18 juin à la salle Citadelle à l'espace Saint-Exupéry, à des séances d'initiation gratuites ouvertes

à toutes et à tous ! Enfants nés entre 2019 et 2018, tous les samedis de 9 h 30 à 10 h 30.
Enfants

nés entre 2017 et 2014 tous les mercredis

de 11 heures à 12 h 30. Viens découvrir le basket, rencontrer les éducateurs et partager un bon moment en toute convivialité. On t'attend

sur le terrain. Renseignements auprès de Lucie 06 51 98 94 22. Après s'être imposé 78-47 au gymnase de la Camargue à Nîmes,

le CTC Élan Aveyron basket accède à la National 3. Un immense bonheur pour les joueuses et le coach Nicolas Flottes pour cette belle saison.

En place pour aller chercher le titre de championnes d'Occitanie, demi- finale face au club de Cornebarrieu, dimanche.